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Официально 
 
Чрезвычайный и Полномочный Посол Беларуси в России Игорь Петришенко и 
председатель Российско–белорусского делового совета Илья Губин обсудили вопросы 
взаимодействия Делового совета и белорусских предпринимателей в свете 
поставленных на заседании Высшего Государственного Совета Союзного государства 
задач по активизации торгово–экономической и инвестиционной деятельности двух 
стран. Встреча, в которой приняли участие представители Посткома Союзного 
государства и ТПП РФ, прошла в посольстве Республики Беларусь в Москве. 
Намечены меры по расширению российско–белорусских деловых контактов и 
реализации бизнес–проектов по линии Делового совета. 

 
РЕГИОНЫ 
 
ДЕЛЕГАЦИЯ сельхозпроизводителей и руководителей крестьянско–фермерских 
хозяйств Пензенской области посетила Беларусь. Аграрии побывали на 
«Гомсельмаше», познакомились с производством новых образцов сельхозтехники. 

 
ЗДОРОВЬЕ 
 
ДЕТСКИЕ онкологи России и Беларуси намерены создать общую сеть регистров 
доноров костного мозга. Сейчас в Союзном государстве действуют 42 
специализированных центра детской онкологии, гематологии и иммунологии, однако не 
хватает сети регистров доноров костного мозга. Изменить ситуацию поможет 
реализация совместной программы. 

 
ЭНЕРГЕТИКА 
 
НОВЫЕ технологии россиян в области строительства и обеспечения безопасности 
АЭС представлены на V международной выставке–конференции «Атомэкспо–
Беларусь–2013». Она открылась в Минске во вторник. При поддержке Национальной 
академии наук Беларуси и госкорпорации «Росатом» прошел «круглый стол», где 
российские машиностроители представили новейшие достижения в сфере 
производства оборудования для атомной энергетики. 

 
ПРЯМАЯ РЕЧЬ 
 
Татьяна Москалькова, председатель Комиссии Парламентского СобраниЯ Союза 
Беларуси и России по законодательству и Регламенту: 
 
— Строительство Союзного государства — сложный процесс, и интеграция на разных 
направлениях будет идти разными темпами. Для меня абсолютно однозначно, что 
приход к единению государств — это благо для обоих народов. Союзные 
парламентарии не должны ускорять интеграционные процессы искусственно — они 
должны вызревать объективно. Стало понятно, что нужно принять законодательный 
акт самого высокого уровня о порядке формирования и условиях контроля за 
исполнением бюджета Союзного государства. 
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